

résidences immobilier

En plein coeur du Triangle d'Or, à deux pas de la place François 1er, au deuxième étage d'un charmant immeuble, superbe appartement de 59m² (loi Carrez) au plan optimal.Bénéficiant d'une très belle hauteur sous plafond de 3m45 et de jolies vues sur l'église arménienne, cet appartement, totalement climatisé et vendu meublé, offre:- Un salon avec deux grandes fenêtres exposées Ouest et espace cuisine en marbre,- Une première suite avec salle d'eau et dressing,- Une seconde suite avec salle d'eau,- Toilettes séparés.Superbe rénovation, décoration soignée.Calme et sécurité.Appartement vendu ...

Place François 1er, on the second floor of a charming building, superb 59m² apartment with optimal layout.Boasting 3.45m high ceilings and lovely views over the Armenian church, this apartment, totally air conditionned and sold furnished, offers:- A living room with two large windows and West exposure and a beautiful marble kitchen,- A first suite with shower room and dressing room,- A second suite with shower room,- Separate toilet.Superb renovation, tastefully decorated.Quiet and secure.Apartment sold totally furnished.Building with janitor.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





